
 

 

 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT ÉCOLE STE-ANNE 
Jeudi 4 avril 2024 à 18 h 15 

En présence au salon du personnel 
 

PROCÈS-VERBAL 
 

Présences : Marie-Ève Ross, Annick Desmarais, Jossia Bergeron, Jean-François Paradis, Jean-Sébastien 
Tourigny, Catherine Côté, Marily Lepage 
 
Absence : Nadia Lapointe 

 

 
1.0 OUVERTURE DE LA RENCONTRE 

1.1 Quorum 
 
1.2 Adoption de l’ordre du jour 
Proposé par : Jean-François Paradis 
Secondé par : Annick Desmarais 
 
1.3 Adoption du procès-verbal de la rencontre du 15 février 2024 
Proposé par : Jossia Bergeron 
Secondé par : Marily Lepage 
 
1.4 Suivi au procès-verbal de la rencontre du 15 février 2024 

Aucun suivi 
 

2.0 PÉRIODE DE QUESTIONS DES VISITEURS 
Pas de visiteur 
 
3.0 OBJET(S) D’INFORMATION AUX MEMBRES DU CONSEIL 
 3.1 Vie scolaire (vie de l’école) 
   3.1.1 Enseignants 
Avril est le mois de l’autisme alors les enseignants font la promotion de la différence. Plusieurs activités sont 
organisées dont une marche dans le quartier ainsi qu’une disco au cours de laquelle les élèves se présenteront 
habillés de bleu, la couleur de ce mois thématique.  
Participation de plusieurs groupes au Festival cinéma du monde de Sherbrooke 
Cérémonie des auteurs pour les élèves de la classe de Mme Lykia 
Vélo smoothie pendant deux jours pour le mois de mars, mois de l’alimentation. Les élèves font la dégustation 
de smoothies et ils ont bien du plaisir à pédaler. 
Lors du carnaval d’hiver, plusieurs parents bénévoles étaient présents. Il s’agit d’une belle tradition à poursuivre. 
Les activités parascolaires à l’école sont populaires auprès des élèves.  
Les cours hors-école recommenceront en mai et juin. 
La manifestation sportive adaptée aura lieu le 7 mai. 
 
   3.1.2 Service de garde 
Voir le point de suivi budgétaire 
 
 
 



 

 

   3.1.3 Direction 
Les élèves sont invités à démontrer leur affection à la secrétaire à la suite de l’annonce de son départ pour le 
centre de services. Son départ sera aussi souligné par les membres du personnel. Le poste sera affiché à 
l’automne. Les membres du conseil d’établissement souhaitent lui offrir un petit présent. 
Le camp d’été du CRDI occupera à nouveau les locaux de l’école au cours de l’été 2024. 
L’organisation de la journée de l’éclipse est terminée. Beaucoup de temps a été investi afin de permettre aux 
élèves de vivre ce moment particulier en toute sécurité. Environ 60 % des élèves seront présents à l’école. 
 
   3.1.4 Fondation 
La campagne de financement du printemps a été difficile. Peu de ventes ont été réalisées. Cette situation suscite 
des questionnements face aux futures campagnes. Le fonds de réserve commence à être entamé. Le président 
a démissionné et seulement trois parents siègent sur la fondation. Cela crée de l’inquiétude en lien avec les 
impacts possibles sur les activités scolaires et les différentes dépenses prises en charge par la fondation. La 
situation mérite réflexion. 
 
                                           3.1.5 OPP 
 

3.2 Correspondance reçue 
Pas de correspondance 
 

3.3 Rapport du représentant au comité de parents du CSSRS 
M. Landry s’est exprimé.  
Le plan pour les travaux sur l’échangeur Darche a été présenté.  
Les élèves absents plus de 20 jours seront maintenant désinscrits de leur école. Cette nouveauté pourra créer 
des changements d’école dans certains cas. 
Plusieurs intervenants travaillent présentement sur l’organisation scolaire du centre de services : de grands 
changements sont à prévoir.  
 
4.0        OBJET(S) DE CONSULTATION ou DE DISCUSSION 

Suivi budgétaire 
Quelques écoles présentent un déficit directement lié au service de garde. En marge du grand chantier abordé 
au point précédent concernant l’organisation scolaire, différentes pistes de solution sont explorées. Les enjeux 
liés à la réalité de l’école Sainte-Anne ont été nommés. Notre réalité de point de service TSA semble mieux 
comprise. Le déficit de l’école pour l’année scolaire 2022-2023 sera épongé par le centre de services. Le déficit 
de l’école pour l’année scolaire en cours sera épongé avant la fin de la présente année scolaire. 
Un suivi budgétaire sera imposé aux écoles qui ont des déficits par le service des ressources financières. 
 

Critères de sélection du directeur d’école 
Les membres du conseil d’établissement sont invités à se prononcer sur les critères de sélection d’une direction. 
Cette consultation a été réalisée l’an dernier, avant le changement de la direction de l’école, et les membres ne 
ressentent pas le besoin de l’effectuer à nouveau. 
 
5.0 OBJET(S) D’APPROBATION  

Règles de conduite et mesures de sécurité (code de vie) 
Un ajout a été effectué dans le code de vie de l’école en lien avec les appareils électroniques (voir document 
en annexe).  
Proposé par : Jean-François Paradis 
Secondé par : Geneviève Boutin 
 
 
 



 

 

Règles de fonctionnement 2024-2025 et document d’information aux parents utilisateurs du service 
de garde 

Les changements ont été présentés (voir document en annexe). 
Proposé par : Annick Desmarais 
Secondé par : Jean-Sébastien Tourigny 
 

Sorties 
Dans le cadre de l’anglais intensif, les élèves de la classe de 6e année visiteront une exposition à l’université 
Bishop’s et prendront ensuite un repas au restaurant, en parlant anglais en tout temps.  
Les élèves d’une classe TSA de 3e cycle prendront un repas au restaurant afin de pratiquer leurs habiletés 
sociales ainsi que de travailler les mathématiques en calculant les taxes sur le montant de leur repas, entre 
autres. 
Sorties de fin d’année - Préscolaire : ferme du Bassin, 1er cycle : Univestrie, 2e cycle : Ranch Massawipi et 3e 
cycle : Biodôme et Planétarium 
Proposé par : Marie-Ève Ross 
Secondé par : Marily Lepage 
 
6.0 OBJET(S) D’ADOPTION 
 Projet éducatif 
Le projet éducatif a été présenté (voir document en annexe). 
Le projet éducatif est adopté à l’unanimité. 
Proposé par : Marie-Eve Ross 
Secondé par : Geneviève Boutin 

 
7.0 AFFAIRE(S) NOUVELLE(S) 
Les membres du conseil d’établissement tiennent à remercier Mme Charland pour sa grande contribution à la 
vie scolaire de l’école primaire Sainte-Anne. Ils tiennent également à la féliciter pour ses nouvelles fonctions et 
ce nouveau défi. 
  
8.0 LEVÉE DE LA SÉANCE 
Proposé par : Marie-Eve Ross 
Secondé par : Jean-François Paradis 

 

 
     Marie-Ève Ross      Catherine Côté 
 Présidente       Directrice 


